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開会 午前 ９時３０分 

 

◎開  会 

○議長（石山貴美夫君） ただいまの出席議員は12名で、定足数に達しています。令和６年第

１回川根本町議会臨時会を開会いたします。 

  

─────────────────────―  ◇  ───────────────────── 

 

◎開  議 

○議長（石山貴美夫君） これより本日の会議を開きます。 

 

─────────────────────―  ◇  ───────────────────── 

 

◎議事日程の報告 

○議長（石山貴美夫君） 本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。 

  本臨時会に説明員として、町長以下関係者が出席しておりますので、御了承ください。 

 

─────────────────────―  ◇  ───────────────────── 

 

◎諸般の報告 

○議長（石山貴美夫君） 日程に入る前に諸般の報告を行います。 

  １月５日、町長から第１回臨時会を招集告示した旨、通知がありました。本臨時会は、１

件の議案が町長から提出されております。 

また、監査委員からお手元に配付のとおり、令和５年度定期監査及び例月出納検査の結果

について報告がありました。 

  以上で、諸般の報告を終わります。 

 

─────────────────────―  ◇  ───────────────────── 

 

◎行政報告 

○議長（石山貴美夫君） 本臨時会招集にあたり、町長から行政報告を兼ねまして御挨拶があ

ります。町長、薗田靖邦君。 

○町長（薗田靖邦君） 皆さん、改めまして、明けましておめでとうございます。先ほど全協

で申し上げたとおり、元旦早々から能登半島地震ということで、日本列島、災害が多い国だ
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ということは、東北の震災から淡路、熊本、いろんな震災から感じています。国のほうとし

ても予算編成して、またさらに予算を加えたということで、大変な財源の中でこれから先、

日本がやっていかなきゃならんということだと思っております。私どもの町も、当然ながら

支援をしていく。そういった思いは変わりません。先ほど申し上げましたとおり、もう職員

の派遣を始め、いろいろ要請があったらすぐ出られるように準備しております。どういった

支援があるか、県からの要請もあり、私どもも自らのこともあると思うんですが、今、石川

県の方々というのは大変な状況におかれていることは間違いないですので、皆さんもそうし

たことの中で御支援頂ければと思っております。 

また、今日は建設課のほうの水川藤川線ということで、5,000 万円以上ということで皆さ

んの承認が欲しいものですから、一日ですがよろしくお願いをいたします。 

○議長（石山貴美夫君） これで行政報告を終わります。 

 

─────────────────────―  ◇  ───────────────────── 

 

◎日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（石山貴美夫君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第127条の規定により、６番、大竹勝子君、７番、

杉山広充君を指名いたします。 

 

─────────────────────―  ◇  ───────────────────── 

 

◎日程第２ 会期の決定 

○議長（石山貴美夫君） 日程第２、会期決定の件を議題といたします。 

  お諮りします。 

  本臨時会の会期は、本日１日限りにしたいと思います。 

  御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（石山貴美夫君） 異議なしと認めます。 

  したがって会期は、本日１日限りとすることに決定いたしました。 

 

─────────────────────―  ◇  ───────────────────── 

 

◎日程第３ 議案第１号 工事請負契約の締結について 

○議長（石山貴美夫君） 日程第３、議案第１号、工事請負契約の締結についてを議題といた
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します。 

  本案について、町長から提案理由の説明を求めます。町長、薗田靖邦君。 

○町長（薗田靖邦君） それでは、議案第１号、工事請負契約の締結について、提案理由を説

明いたします。本議案は、令和５年度、令和４年災、査定番号第 55 号、町道水川藤川線道

路災害復旧工事の請負契約の締結について、議決を求めるものです。 

本工事につきましては、去る令和５年 12 月 25 日に、土木工事に関する特定建設業許可を

有する町内５業者をもって、指名競争入札を執行しました。その結果、株式会社梶山組が落

札し、契約金額１億 4,036 万円で工事請負契約を締結しようとするものです。 

御審議の上、御採択賜りますようお願いいたします。 

○議長（石山貴美夫君） 以上で、提案理由の説明を終わります。 

それでは、ここでしばらく休憩します。 

 

休憩 午前 ９時３５分 

 

 再開 午前 ９時５５分 

 

○議長（石山貴美夫君） 休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

─────────────────────―  ◇  ───────────────────── 

 

◎日程第３ 議案第１号 工事請負契約の締結について 

○議長（石山貴美夫君） 日程第３、議案第１号、工事請負契約の締結についてを議題といた

します。 

  本案について、質疑はありませんか。６番 大竹勝子君。 

○６番（大竹勝子君） 先ほどの全協の中で、落札率が99.8％ということでしたけれども、同

様なものが結構高い落札率で契約が連続しているような感じがするんですけれども、これが

正常な在り方だと考えられてますか。伺います。 

○総務課長（山田貴之君） はい。まず公共土木工事につきましては、工事費算出に必要な積

算基準が公開されております。それに加えまして、その時点での製品や資材の取引単価が記

載されている建設物価が、毎月発行されております。このため、これらを活用しまして、数

量が確定していればほぼ正確な工事価格を見積もることができます。その結果によって、今

回の入札価格が決定したと思われます。 

○議長（石山貴美夫君） ほかに質疑はありませんか。６番、大竹勝子君。 

○６番（大竹勝子君） 昨年の３月の予算で入札されたわけですけれども、それからコンクリ
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ートなんかの資材の高騰などによって増額がされたわけですけれども、これから先、その可

能性は、ないでしょうか、これから先。 

○議長（石山貴美夫君） 町長、薗田靖邦君。 

○町長（薗田靖邦君） はい。今の物価の高騰は、もうすさまじいものがあって、なかなか賃

金に追いつかないところ、それは承知しています。世界情勢、ウクライナがあり、そういっ

た影響もかなり大きいことだと思っています。物価のほうは、いつ落ち着くかどうか。ガソ

リンもそうですけど、そういった状況を見ながらこれからの対応もしていかなければなりま

せん。例えば入札があって、そこにおいといて、生コンクリートは２年前から 70％程度上

昇しております。そういったものを使わなきゃならんもんですから、やはりそういった物価

の高騰を見ながら、状況に応じて対応してまいりたい、そんなふうに思っています。 

○議長（石山貴美夫君） ほかに質疑はありませんか。 

          （「なし」の声あり） 

○議長（石山貴美夫君） 質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終わります。 

  これから討論を行います。討論はありませんか。 

          （「なし」の声あり） 

○議長（石山貴美夫君） 討論なしと認めます。 

  これで討論を終わります。 

  これから議案第１号を採決します。 

  この採決は起立によって行います。 

  本案に賛成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（石山貴美夫君） 起立全員です。 

  したがって、議案第１号、工事請負契約の締結については、原案のとおり可決されました。 

 

─────────────────────―  ◇  ───────────────────── 

 

◎閉会 

○議長（石山貴美夫君） 以上で本日の日程は全部終了いたしました。 

  会議を閉じます。 

  これをもちまして令和６年第１回川根本町議会臨時会を閉会いたします。 

 

 

閉会 午前９時５９分 


